



Decepcionante panorama [Jos Villegas Rosa](#) .-Aterra que algunos políticos de la ciudad se centren en banales denuncias, que si es gasto, que si es inversión, que si ¡sí!, como que si ¡no!, y que la ejecución de los programas llevan ya tiempo definidos por exposición pública, por lo tanto hablar por hablar es como silbar dentro de un tetrabrik, o simplemente una falta de desconocimiento total y absoluto sobre lo que se critica.

Creo que es más significativo las cifras del paro que siguen abrumando por su devastadora influencia en la economía “familiar” y por ende influye directamente al desarrollo de nuestra ciudad, y sin embargo no destaca el político sensible con la suficiente claridad para aportar soluciones serias que sean capaces de disminuir los más de diez mil desempleados que engrosan esas listas tan desquiciadas.

Ahora con eso de que el gobierno de España vuelve a cambiar de parecer con del endeudamiento municipal, sería un buen momento para plantear un “saneamiento real de las arcas del Ayuntamiento”, pero una vez más las ideas de los políticos que aspiran a gobernar parece no plantear alternativas serias y esto es una prioridad que cae en saco roto.

Se echa en falta o al menos es lo que los ciudadanos esperamos, un proyecto de ciudad creíble, porque de promesas incumplidas ya estamos hartos y el horizonte próximo para una nueva legislatura deja mucho que desear, y la disposición de algunos partidos no es otra que perder el tiempo en asuntos sin calado para erradicar las malas gestiones realizadas.

Ya solo queda culpar a los sanluqueños de esta situación pero no me extrañaría nada que algún listo de turno hiciera tan radical afirmación, por ello es loable seguir soñando con un cambio dirigido a tornar unas perspectivas más ilusionantes ya que de seguir así los vecinos de esta ciudad estaremos enchufados a un decepcionante panorama.